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El día 20 de septiembre se reunió en la Municipalidad de Roque Pérez una mesa
de trabajo multisectorial donde se trataron temas diversos tales como el alcance
futuro de la subsecretaria de agricultura familiar y todos sus beneficios, entre ellos
el monotributo social agropecuario y el RENAF (Registro Nacional de Agricultura
Familiar), dos beneficios que se están tramitando dentro de un plan de trabajo
que incluye identificar políticas para la agricultura familiar y periurbana.

      

      El objetivo es poder articular acciones con la organización CANPO y dentro
del PEA (Plan Estratégico Agroalimentario y Agroindustrial). Se hizo un análisis
de la situación productiva y territorial para lograr el agregado de valor en origen.
Además se contó con la presencia del veterinario que hace el monitoreo de los
grupos porcinos y del ingeniero forestal Raúl Villaverde de la Dirección de
Producción Forestal para articular un futuro plan de forestación para Roque
Pérez. Participaron de dicho encuentro Gloria Argañaraz, de la Subsecretaria de
Agricultura Familiar, el Intendente Juan Carlos Gasparini, el ingeniero forestal
Raúl Villaverde, Cristian Rojas de la Organización CANPO, el médico veterinario
Alejandro Tomás, y el Director de Producción Ramiro Tossi.
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